Nähen und Basteln für gute Zwecke



Walldorf. Der Kreativkreis aus Walldorf hat 4500 Euro für soziale Zwecke gespendet. Eine Gruppe von zehn Frauen hat über das Jahr in der Schneider- und Papierwerkstatt dekorative und praktische Dinge hergestellt. Die Produkte wurden auf dem Kunst- und Handwerkermarkt und auf dem Walldorfer Weihnachtsmarkt verkauft. Von dem Erlös gingen 1000 Euro an ein Kinderheim für Aids-Waisen in Ndola, Sambia, 1000 Euro an das Kinderhospiz "Sterntaler" in Mannheim, 1000 Euro an den Kinderschutzbund Wiesloch, 600 Euro zur Unterstützung von Erdbebenopfern auf Haiti und 900 Euro an soziale Einrichtungen in Walldorf. Das Foto zeigt die engagierten Damen bei der Scheckübergabe beim Kinderschutzbund Wiesloch. Foto: Pfeifer